
 

 

 

 

ATA 03/2023 

Aos quatorze dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às oito horas, na Sala de 

Reuniões do Centro Administrativo Municipal, reuniram-se os componentes do Conselho 

de Administração do Fundo de Previdência do Servidor (Previagudo), devidamente 

nomeados pelo Decreto 92/2022, conforme consta no livro de presenças do Previagudo. De 

início, Marcelo agradeceu a presença de todos. Ato contínuo, comunicou o saldo do 

Previagudo no final do mês de fevereiro/2023, no valor de R$ 55.341.962,28, distribuído 

em aplicações junto ao Banco do Brasil, Caixa Econômica Federal, Banrisul e Sicredi. Na 

sequência, os presentes debateram acerca da abertura de conta em corretora, como forma de 

possibilitar aplicação de recursos em Títulos Públicos. Após amplo debate, os presentes 

decidiram pela abertura de conta na Corretora Genial. Assim, nos próximos dias, o 

Presidente, junto à equipe, providenciará a abertura da conta. Como é de conhecimento de 

todos, fato já debatido no grupo whatsapp do Previagudo, nos dias 20, 21 e 22 do corrente 

mês, os membros dos Conselhos de Administração e Fiscal (Diego, Tiago, Alécio e 

Ângela) participarão de curso preparatório para a realização da prova de certificação. O 

evento é gratuito e será promovido pela AGIP na cidade de Santa Maria, RS. No mês de 

maio/2023, nos dias 10, 11 e 12, na cidade de Gramado, ocorrerá o Seminário Sul 

Brasileiro de Previdência Pública. Para o evento, demonstram interesse em participar os 

membros Marcelo Kegler, Janice Mundt, Joel Catelan, Diego Scarparo, Liane Martinazzo e 

Magdiel Dickow. Nos próximos dias estes deverão definir sua participação e, assim, 

promover a respectiva inscrição. O Previagudo, através dos membros Marcelo Kegler, 

Liane Martinazzo e Magdiel Dickow, recebeu a visita da Srª. Lucilene Lazzarotti, 

representante da empresa Dolar Bills. A Dolar Bills é empresa que exerce tão somente a 

distribuição de cotas de fundos de investimento nos termos da legislação em vigor, não 

atuando, portanto, no exercício da gestão dos ativos integrantes da carteira dos fundos por 

si distribuídos, ficando tal competência a cargo dos gestores. A Dolar Bills pretende obter o 

credenciamento. Em reunião, membros os presentes do Previagudo decidiram pelo 

encaminhamento de consulta à SMI Prime, a fim de que esta esclareça e indique se o 

credenciamento pretendido pela empresa Dolar Bills é vantajoso ao Previagudo. Mais uma 

vez os membros discutiram a necessidade de promover a reforma da previdência em âmbito 

municipal. É urgente que o Município introduza em sua legislação as regras trazidas pela 

Emenda Constitucional 103/2019. Neste sentido, de modo informal, o Presidente contatou a 

Secretária da Administração, levando ao executivo a preocupação do Conselho de 

Administração do Previagudo no que se refere à legislação previdenciária instituída no 

Município de Agudo. A Secretária foi receptiva, comprometendo-se a colaborar e dar o 

devido andamento na busca de alguma empresa do ramo, inclusive no que se refere à 

licitação. O assunto deverá evoluir nos próximos dias, inclusive, a Secretária da 

Administração deverá ser convidada a participar da reunião do conselho, prevista para abril. 

Por fim, para fins de cumprimento do disposto no Ofício Circular DCF 45/2022, de 12 de 



dezembro de 2022, do TCE/RS, que trata da obrigatoriedade dos entes federativos 

promoverem medidas saneadoras para o desequilíbrio financeiro dos Regimes Próprios de 

Previdência Social (RPPS), ao invés de realizarem resgates dos investimentos do RPPS, o 

Conselho de Administração, junto com o Conselho Fiscal, posicionou-se no sentido de 

adotar como ferramenta para análise de eventual desequilíbrio o Demonstrativo de 

Informações Previdenciária e Repasses (DIPR). Neste sentido, evidenciamos déficit no 

mês de junho/2022, na ordem de R$ 65.540,00 e no mês de novembro/2022, no valor de 

R$ 10.285,20. Então, para cumprir com a orientação do TCE/RS, tais valores deverão ser 

pagos pelo Executivo ao Previagudo. Cabe aos Conselhos de Administração e Fiscal 

comunicar oficialmente o Executivo acerca do desequilíbrio. Nada mais havendo a tratar, às 

dez nove horas e quarenta minutos, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Reunião, da qual lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por 

quem de direito. Agudo, 14 de março de 2023. 


